

FECHA: 15 DE JUNIO DE 2025.

BOLETÍN: 250

ALE ROJO DE LA VEGA ABANDERA A DELEGACIÓN SCOUT QUE REPRESENTARÁ A MÉXICO EN EL 16° MOOT MUNDIAL EN LISBOA

- *La delegación, integrada por más de 250 jóvenes ha colaborado en proyectos de impacto social impulsados desde el presupuesto participativo.*
- *La alcaldesa fue nombrada miembro honorario y destacó el liderazgo juvenil y el compromiso de las y los scouts con su comunidad.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la ceremonia de abanderamiento de la Delegación Mexicana de más de 250 jóvenes que representará al país en el 16º Moot Scout Mundial, a celebrarse en Lisboa, Portugal.

La ceremonia se realizó en la sede de la Alcaldía Cuauhtémoc, donde la mandataria reconoció a las y los jóvenes participantes como aliados estratégicos en tareas comunitarias y brigadas sociales impulsadas desde el gobierno local, especialmente aquellas impulsadas desde el presupuesto participativo.

“Hoy abanderamos a una delegación que no solo lleva los colores de México, sino también el alma de una generación que quiere cambiar el mundo desde las acciones, no desde las palabras”, expresó la alcaldesa durante su mensaje.

En presencia de autoridades locales, representantes diplomáticos y directivos de la Asociación de Scouts de México, la mandataria destacó el papel de esta organización como motor de ciudadanía activa, identidad nacional y servicio a la comunidad. La participación de las y los jóvenes en jornadas de limpieza, recuperación de espacios públicos y promoción de valores, ha sido constante en distintas colonias de la demarcación.

En Cuauhtémoc hemos visto lo que son capaces de hacer. Han participado en brigadas, han limpiado espacios públicos, han dado talleres, han sumado ideas y han estado escuchando a nuestras vecinas y vecinos, pero sobre todo han puesto el ejemplo de cómo se construye comunidad desde abajo en las calles. Gracias a ustedes, esta alcaldía no solo se gobierna, se vive”, subrayó Rojo de la Vega.

La delegación está integrada por 254 jóvenes scouts, quienes viajarán a Portugal como representantes oficiales del país. La alcaldesa los llamó a portar la bandera “con dignidad, orgullo y con el corazón encendido”.

Durante el evento, Enrique Moreno, presidente nacional de la Asociación de Scouts de México, agradeció el respaldo de la alcaldía al movimiento scout, y celebró que un gobierno local abra sus puertas para dar visibilidad a este tipo de iniciativas.

“El movimiento scout necesita gobiernos comprometidos con la juventud y con proyectos de vida que impacten positivamente en la comunidad. Hoy, desde Cuauhtémoc, se manda un mensaje claro de apoyo al liderazgo juvenil”, sostuvo.

Finalmente, la alcaldesa -quien fue nombrada miembro honorario- aseguró que esta acción es muestra del compromiso de su Gobierno con el desarrollo integral de las juventudes, el trabajo conjunto con la sociedad civil y la construcción de comunidad desde lo local.